



1月号

令和6年1月9日
横浜市立星川小学校
校長 五十嵐 玲
TEL.332-2101 FAX.331-5052

WEB ページ <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/hoshikawa/>



「令和6年も、よろしく願いいたします。」

～素敵なお年となりますように～

校長 五十嵐 玲

令和6年が始まりました。今年は、「十干十二支」で言うと、41番目にあたる「甲辰(きのえたつ)」にあたる年だそうですね。「甲」は十干の始まりにあたり、生命や物事の始まりを意味し、「辰」は草木が伸長し、形が整い、活気にあふれている様子を表すそうです。このことから、「甲」と「辰」の合わさる「甲辰」である令和6年は、これから成長をさらに形作っていく年だと言えそうです。そして、努力してきたことが実を結んで成就する年とも言えそうですので、引き続き、日頃の努力を大切にしていきたいものです。



また、今年、オリンピック・パラリンピックイヤーで、フランスのパリで夏季オリンピック(7月26日～8月11日までの17日間)・パラリンピック(8月28日～9月8日までの12日間)が開催されます。ちなみに、オリンピックがパリで開催されるのは、1924年以来ですから、100年ぶりの開催となるそうで、パラリンピックがパリで開催されるのは初めてのことだそうです。今年の夏は、世界中の選手たちの輝く姿に心震わせる日々が続きます。

ところで、心震わせると言えば、昨年(12月16日(土))、「星の子音楽会」での子どもたちの歌声等にも、大いに感動しました。その音楽会では、各学年が、合唱(歌唱)と器楽演奏を披露した(1年生は、音楽物語)のですが、どの学年もものびのびとした歌声とテンポよい演奏を披露し、心震えました。特に、高学年の真剣な表情や2部(3部)合唱のきれいなハーモニー、そして、息の合った器楽演奏には、大いに感動しました。15日(金)の「スターコンサート」では、地域の方々に、そして、16日(土)の「星の子音楽会」では、保護者の方々に、それぞれご参観いただく機会を設けたのですが、子どもたちの合唱(歌唱)や器楽演奏を聞いていただいた方も、心が震えた瞬間があったのではないかと思います。



さて、1月27日(土)には、「ふれあいもちつき大会」が開かれる予定です。地域の方々のお力添えのもと、子どもたち自身も、もちつき体験をすることができると伺っております。どのような会になるか楽しみであるとともに、子どもたちにとってよい経験となることを祈っております。ご協力、よろしくお願いいたします。



最後となりますが、令和6年も、本校の子どもたちのために、保護者の皆様、そして、地域の皆様のご支援・協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。また、今年1年が、皆様方にとって、素敵なお年となることを祈念しております。